

Schulnewsletter Knutwil-St. Erhard

Ausgabe 23/24-11 – 04.06.2024

siehe auch www.schule-knutwil.ch/infos-und-downloads/schulnewsletter

Liebe Eltern

Wir nähern uns mit grossen Schritten dem Ende eines intensiven und spannenden Schuljahres. Wir hoffen im Endspurt auf stabileres Wetter, damit Schulreisen und Sporttag auch im passenden Rahmen stattfinden können und unser Schuljahresmotto «Zäme zwäg ufem Wäg» nochmals erlebbar wird.



Liebe Grüsse

Gabi Scheiblmair, Schulleiterin

BETRIEB

Musikschulunterricht während der Unterrichtszeit

Die Info der Musikschule betrifft nur Erziehungsberechtigte und Lernende, welche die Musikschule Region Sursee im neuen Schuljahr besuchen. Die Unterlagen zum neuen Schuljahr inkl. Stundenplan erhalten Ihre Kinder morgen. Bitte beachten Sie den **Abgabetermin** des Formulars vom **14. Juni** an die Klassenlehrperson.

Gemeinnützige Projekte

Zwei wunderbare gemeinnützige Projekte stellen wir Ihnen gerne vor, die im Verlaufe dieses Schuljahres entstanden sind. An dieser Stelle möchte ich mich bei den Schülerinnen und Schülern für ihren Einsatz, bei den Eltern für die Unterstützung und bei Frau Huber für die Planung und Unterstützung bedanken.

Spitalbesuch

Wir, Benjamin, Leonie und Mara, sind an einem schönen Nachmittag ins Spital gereist.

Wir hatten viele Spiele und andere coole Sachen dabei um damit die kranken Kinder aufzuheitern. Die Kinder hatten grossen Spass mit den Spielen etwas anzufangen.

Mara hatte die Idee, dass wir krebsskranken Kinder etwas Gutes tun könnten, indem wir ihnen eine Freude bereiten und sie vom schwierigen Alltag ablenken. Die ganze Gruppe (Mara, Leonie

und Benjamin) fand, dass diese Idee besonders gut war. Also haben wir uns entschieden diese Idee zu verwirklichen.

Als erstes haben wir uns Gedanken gemacht, was wir mit den Kindern im Spital machen wollen. Danach haben wir mit dem Spitalclown Jeanloup Kontakt aufgenommen und haben angefangen zu planen. Wir wollten mit ihm etwas machen da der Spitalclown die Kinder persönlich kennt.



Die Kinder hatten sichtlich Spass die Spiele zu spielen. Auch der Papierfliegerwettbewerb kam gut an... Als die Kinder die Belohnungen bekommen haben, waren sie überglücklich.

Wir haben gelernt, dass es für die Kinder die im Spital sind, extrem schwierig ist, sich vom Alltag abzulenken.

Wir haben sehr spontan gearbeitet. Das heisst, dass wir nicht gewusst haben wie viele Kinder kommen, aber wir waren trotzdem gut vorbereitet.

Wir sind schon ein bisschen Stolz, da es nicht ganz einfach ist, ein solches Projekt in einer Dreiergruppe zu organisieren.

Wir danken dem Spitalclown, dass er sich für uns Zeit genommen hat. Wir danken ebenfalls Frau Huber, dass sie für uns immer da war und uns unterstützt hat.

Auch dem Spital Luzern ist ein grosser Dank zu übergeben, da es uns überhaupt erlaubt hat, mit den Kindern etwas zu machen.

Von Benjamin, Mara und Leonie



Happy Animals

Nach den Sommerferien durften wir uns für das Projekt «Zäme öpis guets tue» eintragen. In verschiedenen Gruppen durften wir uns für ein Thema entscheiden. Unsere Gruppe hat sich für das Unterstützen eines Tierheims entschieden, weil wir alle Tiere sehr mögen. Nach dem wir ein Tierheim in der Nähe ausgesucht haben, organisierten wir einen Kuchenverkauf. Das eingenommene Geld spendeten wir dann dem Tierheim Böhler in Unterkulm. Dazu haben wir noch kleine Spielsachen für die Tiere genäht.

Bei einem persönlichen Besuch im Tierheim haben wir das Geld und die Spielsachen dann übergeben. Am Kuchenverkauf konnten wir 471.00 Franken sammeln. Viele Leute haben Geld gespendet ohne etwas zu kaufen. Das war sehr nett von ihnen.



Wir haben vieles gelernt, zum Beispiel mit Vorgesetzten zu telefonieren, dass man mit anderen zurechtkommt und nähen ist nicht immer einfach. Wir sind sehr stolz auf uns, weil wir es geschafft haben, Tiere glücklich zu machen und es nicht immer einfach war.

Danke an: Frau Huber, Sabine und Pius Kreienbühl, Inga und Christer Suhr und ein grosses Danke an den Surseepark.

Von: Sina, Mia, Livia, Corinne, Julia, Nina, Larina, Yara

AUS DER GEMEINDE

Schnuppern in den Jugendriegen

Der Sportverein öffnet im August die Türen für ein Schnuppertraining in den Jugendriegen. Die Details dazu sowie die Anmeldung finden Sie in der Beilage.